

# CADA DOS SEMANAS VARIAS PRESAS DEJAN EL BUEN PASTOR PARA DAR Y RECIBIR CARIÑO

✦ ANDRÉAS CORDERO  
andreas.cordero@elcomercio.com

Cada dos semanas el Buen Pastor se pone caliente y no precisamente por golpes o situaciones de peligro.

Ocurre así porque se hace sentir la pasión y el lado sexy de muchas presas que están a punto de empezar un viaje en la "peri" del amor.

De sábado por medio un grupo de presas de libertad tiene chance de hacer la visita conyugal intracarcelaria, es decir, van a visitar a

los hijos de las compañeras; paguillas ya entró mi semana, porque después de tantos días ya una está desesperada para ver al marido", contó la mujer de 31 años que desahoga su periplo.

Brenda pasa en cuenta regresiva y cuando llega el sábado en el que podrá ver a su compañero sentimental se levanta para que ella pueda bajar y llegar donde Eduardo hasta una mañana.

"Desde el día anterior dejó todo listo. El sábado me levanto a las tres de la mañana, me baño, me arreglo, me arreglo bien el pelo y me

## RITUAL DE LA VISITA

BRILLO Y COLOR



Brenda Real, Adriana Segura

REVISIÓN OBLIGATORIA



Antes de salir del pastoreo

SIEMPRE ATENTOS



El bus que va a visitar a las presas

en Puesto Diez (también en San Rafael de Alajuela) o en el Centro Institucional del Virilla para disfrutar cuatro horas de cariño.

Brenda Real Macías es una de las que aprovecha el sábado para ponerse amorosa con Eduardo, el hombre que le robó el corazón hace 12 años y que está en mínima seguridad de La Reforma.

"Me emociono mucho cuando llega mi semana. Yo

huela bien rico", explicó Brenda, quien le contó a La Teja que la ropa para la visita conyugal es especial.

"Nosotras la tenemos separada. Está de andar en el penal, la desahogar a visita con los familiares y la de la visita íntima, que es la mejor y la más sexy porque uno tiene que llegar bien arregladita", agregó

que no salen sin maquillarse y ponerse la mejor ropa que tienen.

Brenda, quien cuando habló con nosotros usaba minifalda negra, pantys brillantes y camiseta de tirantes.

**Esposo la espera.** Otra que les saca el jugo a los sábados de visita íntima es Adriana Segura.

Desde jovencita se enganchó de Reimier, a quien unió su vida en sagrado matrimonio hace 11 años y con quien tiene cuatro hijos.

Él lleva ya diez años tras las rejas y ahorita está en el Centro Institucional El Virilla. Adriana tiene un año de permanecer en el Buen Pastor por tráfico de drogas.

"Antes de entrar aquí yo lo visitaba a él los domingos con mis hijos y los lunes iba a visita conyugal, pero desde hace un año aprovechamos los sábados de la visita íntima para vernos y compartir", detalló la alajuelense de 26 años.

**Acabó la espera.** Cuando llega el día de la visita conyugal un bus custodiado por policías peniten-

cial, todas las que van para visita conyugal intracarcelaria deben pasar a revisión.

ciarios llega a San Rafael Arriba de "Desampa" desde La Reforma para recoger a las señoras, que por lo general son entre 30 y 35, que harán el viaje.

A las 5:50 a.m. la "periférica" comienza su amoroso recorrido y va haciendo las paradas respectivas.

Primero se detiene en La Reforma, después deja a algunas en Puesto Diez y por último pasa a la cárcel que queda cerquita del Virilla, en Heredia.

Al llegar cada una dispone de cuatro horas de caluroso acercamiento con su galán y por la tarde las llevan de vuelta al Buen Pastor.

"Llevamos pinto, tortillas, atoly cosas para desayunar con ellos. Hablamos y compartimos un rato, después pasalo que tiene que pasar, pero si le digo que no todo es sexo", explicó Brenda, quien describió el cuarto de La Reforma donde ella pasa con su marido: "Es un cuarto con una cama y una mesita en la que con costos alcanza para poner la bolsa donde una lleva las cosas".



Brenda Real espera con ansias que llegue el sábado que le toca ver a su marido.

Hace un año Adriana Segura va a la visita conyugal intracarcelaria.

# VIAJE EN LA "PERI" DEL AMOR

Haga clic en Firmar para agregar texto y firmar un archivo PDF.